



Pièces	5 Pièces
Superficie	270 m²
Référence	5733488
Prix	1 890 000 €

Opio

Maison à vendre (06650)

Cette charmante propriété à vendre à Opio, idéalement située à proximité des commodités tout en étant nichée au cœur d'un environnement naturel, offre un espace de vie spacieux d'environ 270 m² sur un vaste terrain d'environ 6000 m². Avec son agencement de plain-pied et une mezzanine aménagée en bureau, cette ancienne bergerie rénovée présente des pièces aux généreux volumes, notamment un salon d'environ 60m² agrémenté d'une cheminée, ainsi que des chambres d'environ 23 m² chacune. La salle de bain principale, d'une superficie d'environ 19m², s'ouvre sur une splendide terrasse couverte, ...

For sale in Opio, a few hundred meters from the shops but in the middle of nature, nestles this old but renovated farmhouse of about 270 m² on a magnificent plot of land of about 6000 m². On one level with a mezzanine converted into an office, the rooms offer generous volumes like the living room with fireplace which is about 60m² and the bedrooms which oscillate around 23 m². Always in the spirit of real comfortable volumes, the parental bathroom is 19m² and opens onto a wonderful terrace covered with wisteria. The 12X6 meter swimming pool is surrounded by a large wooden terrace and a sheltered ...

BY BLUE - SOPHIA ANTPOLIS

473 Route des Dolines - 06560 SOPHIA ANTIPOLIS

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

